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CONSEIL MUNICIPAL 
------------------ 

SEANCE ORDINAIRE DU 21 MARS 2025 
 
L’an deux mille vingt-cinq, le vingt-et-un mars à 19h, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s’est réuni sous la 
présidence de M. FOURNIER Hubert, Maire, à la mairie de Neuvy en Sullias. 
 
Présents (11) :  
M FOURNIER, M MENEAU, ME BORNE, M FLANDRE, M LUCAS, ME MENEAU, ME RIGARD, ME 
LENOGUE, ME GUYOMARCH, M MAUDUIT, ME CORNET 
Absents excusés (4) : M DEROUET, ME DAVID, M SAMPEDRO M DELANNOY 
 
Date de convocation : 14/03/2025  
Nombre de membres en exercice : 15 
Votants : 11 
Pouvoirs : 3 (M SAMPEDRO donne pouvoir à M LUCAS, M DELANNOY à MME CORNET, M DEROUET à ME 
BORNE) 
Madame MENEAU est désignée secrétaire de séance. 
 
Ordre du jour : 

- Approbation du dernier compte rendu 
- Délégations de signature 
- Prorogation de 5 ans du portage financier de l’EPFLI 
- Désignation d’un correspondant communal de la défense 
- Divers 
- Questions orales 

 
- APPROBATION DU DERNIER COMPTE RENDU (21/02/2025) à l’unanimité   

 
- DELEGATION DE SIGNATURE DU CONSEIL AU MAIRE 

 
 Signature de devis en TTC pour : 

Barnum, TRIGANO, 4 329.72€ 
Bouche incendie suite à sinistre, H TUBE, 1 476.60€ 
Etude énergétique des salons de coiffure et esthétique, BSE, 3 240.00€ 
 
- PROROGATION DE 10 A 15 ANS DU PORTAGE FINANCIER DE L’EPFLI 

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité le changement de durée pour le portage financier EPFLI de 10 ans à 15 ans 
pour intégrer le financement des travaux du commerce multi services. Toutefois l’EPFLI n’ayant pas encore 
communiqué le tableau des échéances de paiement, la délibération sera saisie lors d’une prochaine réunion de Conseil. 
 

- DELIBERATION N°2025/004 : 
DESIGNATION D’UN CORRESPONDANT COMMUNAL DE LA DEFENSE 

M le Maire informe l’assemblée qu’il convient de désigner un correspondant communal de la défense et rappelle ses 
missions : « Créée en 2001, par le ministère délégué aux Anciens combattants, la fonction de correspondant défense a 
vocation à développer le lien armée-nation et promouvoir l’esprit de défense. Le rôle du correspondant défense est 
essentiel pour associer pleinement tous les citoyens aux questions de défense.  

Les correspondants défense remplissent une mission de sensibilisation des concitoyens aux questions de défense. Ils 
sont les acteurs de la diffusion de l’esprit de défense dans les communes et les interlocuteurs privilégiés des autorités 
civiles et militaires du département et de la région. Ils s’expriment sur l’actualité défense, le parcours citoyen, le 
devoir de mémoire, la reconnaissance et la solidarité. 

Après avoir délibéré, le Conseil, à l’unanimité de ces membres, 

 DESIGNE Cédric MENEAU, correspondant communal de la défense 
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- DIVERS  

 
 Voirie : Demande de pose d’un miroir 

Le Conseil prend connaissance de la demande d’une habitante domiciliée rue du Guévier, pour la pose d’un miroir pour 
sécuriser sa sortie d’habitation sur la rue. 
Il émet un avis favorable pour la pose d’un miroir aux frais de l’administrée, de l’autre côté de la rue mais il convient 
d’attendre l’autorisation d’ORANGE pour la fixation sur leur poteau. Mme CORNET se charge de la demande. 
 

 Voirie : Aménagement rue du Gué Pénillon 
Suite à la réunion avec les riverains, rencontre avec l’agence territoriale du département pour la mise en sens unique et 
création de places de stationnement. Attente de la réponse de CAP LOIRET. 
 

 Lotissement Rue du Mothois 
M. FOURNIER a reçu M. BOULAS concernant le projet de lotissement sur le terrain appartenant à la famille, rue du 
Mothois. Ce dernier demande que la mairie reprenne contact avec le lotisseur Conseils et Patrimoine. 
Ce terrain sera en zone N dans le PLUi en 2026, mais le permis d’aménager actuel est valable jusqu’en 2027. 
 

 Réouverture du gite Rudiobus en septembre 
 

 Prochaine réunion du conseil municipal le mardi 8 avril à 19h. 
 
 
 

- QUESTIONS ORALES DES CONSEILLERS 
 

MENEAU Cédric 
Précise que le permis de construire pour les travaux des salons de coiffure et d’esthéticienne sera déposé à la fin du 
mois. 
 
LENOGUE Magalie 
Signale qu’elle a déjà enregistré 36 inscriptions pour le vide maison et que l’école fera en même temps un vide-école. 
 
RIGARD Sylvie 
Y-a-t-il des nouvelles pour la vente du terrain communal de la route de Sully ?  
Réponse : Rien pour l’instant 
 
CORNET Sandrine 
signale que les questionnaires PCS pour les habitants ont été distribués et elle remercie les conseillers. Il y a déjà des 
retours en Mairie. 
Les questionnaires destinés aux commerçants/artisans et agriculteurs ont également été donnés. 
Le retour doit être fait en Mairie pour le 5 Avril. 
 
 
 
 
Le Maire      La secrétaire de séance 
 
 


